

4/1 レノファ山口の渡部社長が訪問

2024シーズンに突入したことへの意気込みや抱負、田布施町のホームタウンデーの開催、チームの現状報告をするため、レノファ山口の渡部社長が町長表敬を行いました。

また、今シーズンから新保海鈴選手（背番号48）がPRや応援などの社会連携（シャレン）活動を行い、田布施町を盛り上げてくれています。県内唯一のJリーグチームであるレノファ山口FCをみんなで応援しましょう。



3/31 山城太鼓 公演会を開催

中学校の体育館アリーナにて、公演会が開催されました。真剣な眼差しで太鼓を叩く姿と迫力ある太鼓の音で、訪れた観客を魅了しました。存在感を放つ大太鼓や、木琴・鉄琴を使った演奏など、様々な演目を披露しました。

山城太鼓は、小学生から大人までが活動する和太鼓の団体です。毎週水曜日に城南公民館で練習しています。現在団員を募集しています。

◇問合せ先 090-2295-1779(代表：中市)



まちのできごと

Tabuse
Town News



祝 100歳 おめでとうございます

3月に百歳を迎えられた
たお 塚 ヤス子さん（三宅自治会）を訪問しお祝いました。



3/20 『たぶせ少年少女合唱団 第21回定期演奏会』

童謡メドレーや新作オペラのほか、田布施町のPRキャラクター『たぶちゃん』のイメージソング『ハッピースマイル たぶちゃん♡らぶちゃん』が初披露され、来場者を魅了する素敵な演奏会となりました。

この曲は、町民の皆さんから歌詞やフレーズが応募され、合唱団による作曲によって構成されており、今後あらゆる場面で披露されることになります。

団では、この曲を楽しく歌ってみたいと思っている子どもたちを募集しています。団員一同お待ちしております。

